
КАК ДЕПУТАТ ДЕПУТАТАМ...
На Чернобыльской АЭС состоялась встреча представителей администрации с депутатами 

городского совета. В ней приняли участие директор ГСП ЧАЭС, депутат Киевского 
областного совета Юрий Неретин, заместители директора Валентина Голоскокова 

и Ирина Митичкина и 12 депутатов, работающих в различных подразделениях станци
Почему возникла идея та

кой встречи? Потому, что де
путаты в городском совете, 
представляя своих избирате
лей по месту жительства, од
новременно представляют и 
свой трудовой коллектив.

— На сессиях горсовета, 
в работе которых вы участву
ете, решаются важные вопро
сы законотворчества, разви
тия народовластия, местно
го самоуправления, другие 
важнейшие проблемы. И хо
чется, чтобы вы, принимая 
решения, обладали наиболее 
полной информацией о дея
тельности станции, — сказал 
Юрий Неретин. — 17 работ
ников нашего предприятия из
браны депутатами горсовета. 
Это немало. Это — 43 про
цента депутатского корпуса. 
Мне самому приходилось не 
раз принимать участие в ра
боте сессий, отчитываться 
перед депутатами о проде
ланной работе, рассказывать 
о перспективах предприятия.

Директор обратил внима
ние участников встречи на та

кое обстоятельство. Да, Черно
быльская АЭС существует. Но это 
уже не то предприятие, что было 
прежд е .  Оно приобрело несколь
ко иной, а если говорить со всей 
откровенностью, — совсем иной 
статус. И прежде всего новый ста
тус определяется источниками 
финансирования и хозяйственной 
деятельностью ЧАЭС. Надо учи
тывать, что сейчас и в дальней
шем станция все меньше и мень
ше сможет участвовать в решении 
городских проблем за собствен
ный хозяйственный счет.

Это подтверждают, в частно
сти, и итоги заседания после
днего экономического совета. 
Например, на рынке сложилась 
такая реальная ситуация, когда 
практически невозможно реали
зовать по приемлемым ценам 
накопленные на складах мате
риально-технические ценности. 
Фактически операция по прода
же может принести, к сожале
нию, только прямые убытки.

Экономическая служба стан
ции ранее сообщала депутатам, 
что оборот хозяйственной дея
тельности предприятия меньше

годового городского бюджета. И 
когда речь идет том, на какие 
цели потратить деньги, надо хо
рошо себе представлять разницу 
межд у  экономическими категори
ями дохода и прибыли. Получая 
доход от той или иной хозяйствен
ной операции, предприятие одно
временно несет убытки от нало
гообложения, уценки и проч. Не
большое положительное сальдо 
очень мало. Поэтому станции 
сейчас весьма трудно давать ка
кие-либо обещания или брать 
обязательства перед городом. “Я 
не могу обещать того, чего не могу 
выполнить”, — заметил директор. 
Это объективная реальность.

Принимая решения в совете, 
депутатам от станции стоит тща
тельно продумать: за счет чего 
будет обеспечена та или иная со
циальная программа в городе? “У 
станции на эти цели все меньше 
возможностей. А скоро их не будет 
вообще”, — подчеркнул директор.

— Я настаивал и буду наста
ивать на том, что благополучие 
жителей нашего города обеспе
чивается благополучием Черно
быльской станции, плановыми и

равномерными поступления
ми средств государственно
го бюджета, — говорит госпо
дин Неретин.

Однако реальность тако
ва. При том, что к октябрю 
станция должна была полу
чить на свой счет 228 млн. 
гривен, получено фактически 
только 125 млн. Из получен
ных средств 16 млн. гривен 
истрачены по обязатель
ствам 2001 года, 98 млн. со
ставляет фонд заработной 
платы. Оставшиеся 11 млн. 
пошли на оплату электро
энергии, газа, электричек, ус
луг пожарной охраны, лечеб
но-профилактического пита
ния и много другого. Это то, 
без чего коллектив не может 
жить. “За кадром" остаются 
средства, необходимые для 
обеспечения снятия с эксплу
атации энергоблоков и преоб
разования объекта ‘Укрытие". 
В следующем году, судя по 
всему, бюджетная картина 
для ГСП ЧАЭС тоже не будет 
окрашена радужными тонами.

(Окончание на стр. 2)
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(Начало на стр. 1)
Очевидно, что требуется объединение 

местных депутатских усилий для помощи 
в обеспечении финансирования, необхо
дим выход на высокий политический уро
вень. И кстати, такой шаг сразу же после 
встречи был предпринят. Депутаты стан
ции инициировали на ближайшей сессии 
принятие соответствующего обращения 
Славутичского городского совета к вице
премьер-министру Украины В.Гайдуку, ми
нистру топлива и энергетики С.Ермилову 
и народному депутату Украины по нашему 
округу С.Осыке.

В ходе дальнейшего диалога между ди
рекцией и представителями депутатского 
корпуса его основной вектор был направ
лен на детальный анализ возможностей 
решения различных аспектов программы 
социальной защиты работников станции и 
жителей города. Так, немало внимания 
было уделено вопросам достройки жило
го дома для завершения переселения жи
телей Лесного, развития партнерских от
ношений между ЧАЭС и предприятиями 
Славутича. С интересными предложения
ми на встрече выступили Владимир Заде- 
рей, Александр Жемчужников, Николай 
Афанасьев, Станислав Шекстело, Юрий 
Острянин и другие депутаты.

Решено подобные депутатские диало
ги сделать традиционными.

Виктор КАПУСТА


